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本年もよろしくお願いいたします 

衝撃的なニュースが国内をかけまわった令和６年の幕開けでしたが、皆様におかれましては、

充実したお正月を過ごされたのではないでしょうか。子どもたちも、寒さに負けず元気よく登校

してきました。今年も、昨年と変わらぬご支援とご協力の程をお願いいたします。 

第３学期始業式を行いました 

 冬の感染症防止対策として、リモートで始業式を行いまし

た。校長からは、以下の４点について子どもたちに話しまし

た。 

①  能登半島の大地震で思い出すのは、１３年前の東日本

大震災。あの時、私が勤務していた学校の子どもたちの安

否確認のために避難所を回っていた時に「先生、いつから

勉強するの?」という会話があったこと。きっと、能登地

方の子どもたちも、日常生活を送りたいはず。私達は通常

の学校生活を送れるのだから、自分に出来ることを、目標に向かって頑張ることが大切です。 

②  寒い中、朝起きて、学校に登校してきたこと。それだけで立派です。よく学校へ来ました。 

③  学校のトイレの洋式化工事が進んでいます。間もなく完成です。みんなで使うトイレです。

市の税金で作りました。自分の家のトイレよりも正しくきれいに使いましょう。 

④  今朝、６年生の○○君が、他の保護者さんとすれ違ったときに自分から「おはようござい

ます」と挨拶をする姿に感動しました。みなさんも、進んで挨拶ができるように頑張ってく

ださい。学校評価アンケートの「進んで誰にでも挨拶をしますか？」では、（よくする）（ま

あまあよくする）の回答が（児童：８８％）（保護者：７５％）（教職員：４６％）でした。

みんなで力を合わせて１００％を目指しましょう。       以上の４つを話しました。 

新しい SSS（スクール・サポート・スタッフ）の方を紹介します 

 足かけ３年間、SSS として勤められていた堀内由香利さんに替わって、１月から新しい方がい

らっしゃいました。白瀬ともみさんです。主に職員室等で印刷業務や給食配膳準備等をして頂き

教職員のサポートをしてくださいます。よろしくお願いいたします。 

来週は、市の学力テストです 

 前回の１６号でもお知らせいたしましたが、１月１６日１７日の両日で市の学力テストを行

います。あくまでも目標は全国平均到達です。いつも言っていますが、学力だけが全てではあり

ません。それぞれに得意なことを伸ばしていくことが大切です。同じように、基本的な学習内容

を身に付けておくことも大切です。みなさん、あきらめずに最後まで頑張りましょう！ 

地震津波の避難訓練の様子 


